



3 janvier 2023 Première sortie de l'année

Le 3 Janvier, pour bien commencer cette nouvelle année 2023, Yves et Gaëlle DUBOIS, Christian et Françoise TAMPIGNY-DUREL se sont mis à l'eau sur l'Eure, au départ de PONT-DE-L'ARCHE (Camping) vers SAINT PIERRE-LES-ELBEUF pour 8,7 km environ. Nous sommes sortis au niveau de l'ancienne discothèque L'Hacienda.

Aussi, la veille nous avions fait une reconnaissance pédestre pour évaluer la faisabilité d'un nouveau spot de NEV à partir de CRIQUEBEUF-SUR-SEINE.